
Envoyé : mardi 4 novembre 2014 16:54
À : Geipan
Objet : vidéo phénomène lumineux 69270

Bonjour,

Mon mari et moi-même sommes sortis sur la terrasse de notre maison hier soir, le 03/11/2014, vers 21h15.

Mon mari a eu l'impression qu'un voile de lumière blanche passait devant lui, nous avons alors regardé le ciel et avons assisté à un spectacle absolument merveilleux et d'une beauté sans nom.

Nous avons mis plusieurs minutes à réagir et à penser à prendre notre iPhone pour filmer.

Il s'agissait de boules de lumières blanches, lesquelles semblaient au départ former un seul objet de la taille peut être d'un bateau de 20 à 25 mètres formant une sorte de forme en W à l'envers. Celui-ci c'est ensuite comme « disloqué » pour former une vingtaine de boules, aux trajectoire insolites et improbables (virages à 90°, déplacements extrêmes rapides, disparition puis répartition formant à chaque fois des formes différentes : cubiques, géométriques, rassemblement en une seule masse, au nord et à l'est). Aucun bruit, sinon deux fois un claquement au moment de leur disparition, avant de réapparaître.

Nous-nous situons à l'ouest du mont **Thoux** que nous voyons très bien de chez nous. A noter que ces formes ou objets ne sont pas allés jusqu'au mont **Thoux**, mais sont restés au-dessus de nos têtes.

Il nous est très difficile de décrire la beauté de ce que nous avons vu, c'est juste majestueux, comme un ballet. Ces « choses » on ensuite pris la forme de « segments » ou cigares et se sont alignées en deux lignes parallèles et une ligne perpendiculaire, avant de se rejoindre en une seule ligne et de disparaître.

Ceci à duré environ une demie heure, nous avons pu en filmer quelques minutes, que vous pourrez visionner en cliquant sur le lien en bas de mail. Ces lumières ne venaient pas du sol, la luminosité était vraiment très importante.

Merci de bien vouloir nous répondre, nous cherchons bien entendu à comprendre.

Nous ne souhaitons pas en informer la gendarmerie, du fait que nous habitons un petit village et ne souhaitons pas faire la risée de habitants.